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国際ロータリーテーマ

今年度会長テーマ

第2369回例会（夜間例会） 2015.8.27

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■点鐘：戸澤会長

■司会：
　山本例会運営委員長

■会長報告 戸澤会長

■合唱：ロータリーソング
｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：
　野澤会員

■幹事報告 飯田幹事

■夜間例会について、賛否両論ある。今後いろいろ
　検討したい。
■分区連絡会：8月25日
■ＩＭの広報に多摩分区のクラブを訪問した。それ
　ぞれのクラブの方式を勉強する意味でもメーキャッ
　プは勉強になる。
■秋川ＲＣから９月３日（木）『アユの塩焼きを食べる
　会』案内受領等

■ガバナー事務所：
・2014～2015年度地区決算報告書の受理
・地区連絡会の案内について
　2015年9月11日(金)　15:00～
　於　ガバナー事務所

■東京秋川ロータリークラブ：
　｢アユの塩焼きを食べる会｣案内について
　9月3日(木)　午後5時～
　於　森林村

■国際ロータリー日本事務局：
・2015～16年度会長賞　捕捉説明ウェビナーの実施に
　ついて
　9月6日(水)　10:00～
・2015年9月のロータリーレート　1ドル＝124円

■ローターアクト委員会：
　ローターアクトクラブ例会参加のすすめについて
　ローターアクトクラブ9月分例会案内
　9/5(土)　18:00～　東京江戸川ＲＡＣ 他

■米山奨学委員会：
　感謝状の受理について
　新モンゴル学園理事長(元米山奨学生)より野崎一重会
　員へ

■名古屋守山ロータリークラブ：
　創立50周年記念誌の受理

■回覧：
・ハイライトよねやま
・米山梅吉記念誌｢館報｣
・東京田無ＲＣ週報
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◆戸澤会長、飯田幹事：
　　　　　　次週のガバナー公式訪問100％出席よろ
　　　　　　しくお願いします。
◆野澤会員：３年ぶりの西武園花火楽しかったです。
　　　　　　担当の皆様にお礼申し上げます。写真あ
　　　　　　りがとうございました。
◆野澤(厚)会員：
　　　　　　西武園花火大会は音楽に合わせての花火
　　　　　　を観るのが楽しかった。北久保さん写真
　　　　　　ありがとうございました。また来年も綺
　　　　　　麗なお姉さんを観に行きましょう。
◆中丸会員：先日は家内に素敵なお花をありがとうご
　　　　　　ざいました。北久保さん写真をありがとう
　　　　　　ございます｡
◆岩原会員：先日の西武園花火大会楽しかったです
　　　　　　ね。北久保さんいろいろ大変でしたね。
　　　　　　ご苦労様でした。写真ありがとうござい
　　　　　　ます。
◆樺澤会員：北久保さん写真ありがとうございます。
◆嶋田会員：きょうは風邪のために早退させて頂きま
　　　　　　す。写真ありがとうございます。
◆野村会員：先週の花火大会お疲れ様でした。写真あ
　　　　　　りがとうございます。
◆山本会員：北久保委員長、西武園の花火大会お疲れ
　　　　　　様でした。写真ありがとうございます。

西河会員■ニコニコＢＯＸ

本日のニコニコ合計：      19,000円
　　累　　　計　　：    243,000円

■感謝状等

■野﨑一重会員：
　モンゴル学園理事長から感謝状（米山奨学生に貢献）
■野澤秀夫会員：第４回米山功労者マルチプル
■相羽　正会員：第４回米山功労者マルチプル

■野澤秀夫会員から当クラブにバナー進呈
 （諏訪大社RC・茅野RC）

■委員長報告

■北久保クラブ管理
　委員長：

■司会：飯田幹事

■山本会員から説明：

■クラブ協議会『ガバナー公式訪問に向け』

先週の西武園花火大会ご出席の皆様ありがとうござい
ました。
幸い天候に恵まれ、楽しく過ごせました。ニコニコボッ
クスも沢山頂きありがとうございました。年末のクリスマ
ス家族例会（１２月５日）もよろしくお願いします。

国際会議（５月２７日～６月１日）開会式は５月２９日に２
回開催。武蔵村山RCと共同で行程等を計画中。

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

29 21 0 6 79.31

■出席報告 大仁田会員
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■社会奉仕部門
　小町プロジェクト委員長：

●お蔭様で IMの多摩分区への広報訪問終了。会員数
　は前回と比べると264 名が 205 名に減少。かなりの
　節約が必要。NHK島田敏夫解説委員の講演を期待
　している。
●『東村山歩こう会ハッピーライフ支援プロジェクト（健
　康年齢を引き上げ医療費の削減を）』概要決まる。日
　本の人口は、今後 100 年で 40％減少すると推計され
　る。少子化に伴う人口減少が高齢者の増加となり街
　に暮らしに影響を与えてくる。核家族に伴う老人のひ
　とり住まいが精神・健康等で様 な々社会問題になる。
　そこで、医者に掛からない元気な高齢者を増やすこと
　を考え、歩くこと・学ぶこと・地域の人たちと触れ合
　うことで生きている証を実感できる多く作ることを目
　標に誰でも参加できる歩こう会を発足します。
　目標：
　１医療や薬に頼らない生活の構築を促す。
　２健康年齢を引き上げることにより高額医療費の削減
　　を図る。
　３地場産業及び文化・環境等の幅広い再発見を促す。
　４街を知り友人を増やし、安心連帯の絆をつくる。
　５市民に広くロータリー活動の理解を深める。
●2016 年～ 2017年度 R財団地区補助金プロジェクト
　に申請する。
●ペットボトル工場見学希望
●会員皆様のご理解・ご尽力で出来るもの。事前に歩
　こう会を開催したい。
　実施概要
　1. 60 歳以上の男女で、一日３時間程度歩ける人。
　2. 環境を配慮した企業、季節に合った農業・工業・
　　商業の体験をする。

　3. 各種の建造物や文化財を見学し、歴史と生活文化
　　を知る。
　4. 季節を選んで開催する。

■会員増強部門
　野澤副委員長：

●『クラブ概況及び事業計画』に掲載されていない事業
　計画は、差し込みで入れたい。
●次年度は創立 50 周年を迎える。『50 周年には会員
　50 名』の意気込みで、頑張りたい。

■職業奉仕部門
　野村職業奉仕委員長：

　今年度の職業奉仕員会については、事業計画書をご
覧になって下さい。さて、地区の職業奉仕委員会では
「日本橋の永続企業を支える変革力に学ぶ」というテー
マで 7月28日に第 1回目のセミナーがありました。こ
の件に関しては、先日の例会時に委員長報告でお話しし
ました山本海苔店・千疋屋総本店・にんべん・西川産
業ですが省略します。
　去年の暮れにあるコンサルタンツグループが企画した
セミナーを受講しました｡「百年企業サミット」というテー
マで、パネラーは、（株）ういろう創業646年で25 代目。
中国浙江省から来て博多で帰化し足利義満の時代に京
都に呼ばれその後北条早雲に招かれ小田原へ来て 511
年経ち現在に至る、（株）竹茗堂茶店創業 233 年で 9
代目、（株）龍角散創業 218 年で 8 代目、（株）松崎商
店創業 210 年で 7代目という顔ぶれでした。
　一般的に企業 30 年説がある事は皆さん良くご存じか
と思います。日本経済新聞が 1996 年に新設法人 8万
社の行方を調査した存続率は、1年後 60％、3 年後
38％、5 年後 15％、10 年後 5％でした。最近の 2005
年のデータでは 10 年後 6.3％です。老舗企業も倒産し
ます。10 年前に 90 周年を迎えた老舗 2573 社、10 年
後で 100 周年となる伝統ある会社は、1854 社で 719 社
減っています。
　そこで共通する永続の理由は、①経営理念や家訓を
守る②お客様との信用第一③変化への対応能力・チャ
レンジ精神④新しい血（養子）の輸血等でした。
　最後の質問で、事業の継承はいつ頃から意識したの
か？に対しては、親から擦り込まれたものでは無くただ
親の背中を見ていたとの事で、継承は突然降ってわいた
ようであり、ご自分の子供にも家業を継ぐ事は、一切告
げていないとの事でした｡会員の皆さん4代継続させて、
今のご自分の会社を100 年企業に育ててみては如何で
しょうか。

●9月3日（木）集合10 時 45 分（会長・幹事・例会運
　営委員会・クラブ管理委員会は10 時 00 分）
●来訪者：国際ロータリー第2580地区鈴木喬ガバナー・
　坂田修一幹事・野崎多摩分区ガバナー補佐・町田
　多摩分区分区幹事）
●10 時久米川駅に相羽正会員が迎車
●10 時 30 分～11時 15 分：打ち合わせ
●11時 20 分：クラブ協議会開催（司会飯田幹事）
●会長：ご紹介とご挨拶
●国際ロータリー第 2580 地区鈴木喬ガバナー・坂田
　修一幹事ご挨拶
●11時 35 分　石山敬社会奉仕委員長
●野村高章職業奉仕委員長
●荻野会員増強委員長
●當麻ロータリー財団委員長
　12 時 00 分鈴木喬ガバナーからご講評・質疑応答
　12 時 15 分協議会閉会
　12 時 15 分食事開始（うどん）
　12時30分通常例会開始（司会：山本例会運営委員長）
　13 時 30 分例会終了
　13 時 40 分神殿前で記念写真撮影
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■国際奉仕部門
 （Ｒ財団・米山奨学生）
　當麻Ｒ財団委員長：

『クラブ概況及び事業計画』に掲載されている内容をガ
バナーにはお読みいただいておく。
当日は、そのほかの話をしたい。長めに時間が欲しい。

★例会終了後『壽蘭』（西友久米川店）において 19 時
　45 分から食事会：参加者13 名

■講評
　野﨑ガバナー補佐：

●ガバナー公式訪問については、９月３日の当クラブで
　全て終了。
●当日の打ち合わせ時などで、側面的なサポートをしたい｡
●戸澤会長が２回目の会長。問題ないと思う。
●鈴木喬氏は、目時・戸澤年度の同期のガバナー補佐、
　分区幹事である。楽しみにしておられる。

■閉会点鐘：戸澤会長

●事業計画
　1.  昨年実施した退会会員への再度のアプローチを行う｡
　2. 過去の轍を踏まないように女性会員を複数にした
　　い。そのためには会員令夫人の協力を仰ぎ、知り
　　合いに入会の薦めをお願いする。
　3. ロータリーは地域社会に意外と知られていない。
　　まずは、ロータリーの良さを理解して貰うための諸
　　事業を展開する。
　4. 事業所訪問について、チームを組んで行い、積極
　　的なPR活動を行う。
　5. 潜在会員は沢山います。自分の足元から探してみ
　　ましょう。気が付かなかった方もきっといる筈です。

■27年7月出席表
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